



Beispiel: Sanitäre Einrichtung im Foyer hinten links

Die europäische Trinkwasserrichtlinie fordert, dass Leitungswasser als Trinkwasser an öffentlichen Orten durch Innen- und Außenanlagen bereitgestellt wird. Damit soll allen Bürgerinnen und Bürgern der Zugang zu qualitativ hochwertigem Trinkwasser ermöglicht werden. Aus Nachhaltigkeitsgründen soll zudem der Konsum von Leitungswasser gefördert werden und zugleich eine Anpassung an Klimawandel erfolgen.

*Wappen der
Kommune
oder QR-
Code zu
Versorger*